

県政へ再挑戦、あと23票！！

森田としかず

だより



森田としかず後援会 平成19年2月5日発行 Vol.15

ただ今「熊谷ならまだまだいける！ 10%増量キャンペーン」準備中です！

「こいつになら任せられる！」と思える政治家に！

「活動の見える」政治家を目指します！！

政治的なスキャンダルが相変わらず日々のニュースを賑わせています。「政治家はみんな汚いやつだ！」、「国民の気持ちがわかってない！」等々、政治、あるいは政治家に対する諦めとも言える無関心が高まるのも、無理はありません。しかし、世の中の大切な部分を司っているのは政治、そして民主主義を採用する日本において、選挙によって選ばれた政治家が政治を司るという図式が変わることはありません。つまり、世の中の多くの方が政治に無関心になり、選挙に行かなくなると、一部の人がしか参加しない、偏った政治になってしまいます。こんな世の中だからこそ、皆さんが政治に参画し、選挙に行ってくださいが必要です。私は、皆さんが政治、あるいは政治家に興味を持ち、政治に参画していただけるよう、微力ながら以下のような「活動の見える政治家」を目指します。

「活動の見える」政治家になります！

- ① 年4回の議会後、その都度、県政についての報告文書(後援会報等)を配布し、また報告会を開催します！
- ② 後援会の会計収支、政務調査費の内訳を毎年、後援会報、あるいはホームページ上にて公開します！
- ③ 日々の活動(政治活動、あるいは主な私的活動)について、後援会報、あるいはホームページ上にて公開します！

上記のことは、いわば「当たり前」のことかもしれませんが。ただ、現職県会議員の皆様の活動を見る限り、こうした活動が日常的に行われていないのが実状です。皆さんのご期待に添える政治家になれるよう、熊谷でがんばってまいります！

あなたの「熊谷の戦略、秘策」お聞かせください！！



Eメール: mt@morita-kouen.net
mixi: 「もったん」、「森田俊和」で検索

www.morita-kouen.net

討議資料

「森田のひとりごと」より 「森田のひとりごと」はホームページにて公開中です！

事務所立ち上げ！！

2007.01.30

いよいよ本番が近づいてきました！

本日1月30日大安、事務所に使用するプレハブを建てました！高城神社の福井宮司様に祈願祭を執り行って頂き、準備も整いつつあります。これからは各種打ち合わせ等を事務所で行えるようになります。また正式にオープンしましたら、ホームページ上でも告知しますので、よろしくお祈りします！！



竹炭づくり体験！

2007.01.28

今日は別府沼を考える会主催による竹炭づくりの体験会に参加しました。西別府の自治会館前にある炭焼き用の釜(写真)を使い、親子約30名の参加により行われました。私も別府沼を考える会に所属させていただいておりますが、なかなかこのような機会に参加することができず、初めて参加させていただきました。この会ではお隣の竹林で竹を切り、昔ながらの紙でっぼうや竹とんぼも作りました。私も新鮮な体験をさせていただきましたし、子どもたちも楽しく、また勉強になった一日だったと思います。



水木まりさんの新年会に参加！！

2007.01.27



大変光栄なことに、水木まりさん(キングレコード所属)という歌手の方の新年会に招待をいただき、またまた一曲披露して参りました！またまた皆様から大歓声をいただき、すっかり気を良くしてかえって参りました。先日のカラオケ大会にてS氏から水木さんをご紹介いただいたのですが、図らずも玉井地区にお住まいとのことでした！！これもご縁、ぜひ末永くお付き合いくださいませ。